



## Henggang dari PSIM, Ari Maring ke Borneo FC

**JOGJA** - PSIM Jogja dipastikan tidak dengan *winger* asal NTT Risman Ariyanto Maring lagi pada kompetisi Liga 2 mendatang. Top skor Laskar Mataram musim 2023/2024 yang akrab disapa Ari Maring ini sudah memilih untuk meneruskan kariernya ke Borneo FC.

Kepindahan Ari Maring itu diketahui setelah Borneo FC resmi mengumumkan pihak klub telah mencapai kesepakatan dengan pemain asal NTT itu. Secara pribadi melalui laman media sosialnya Ari Maring juga telah mengucapkan salam perpisahan kepada PSIM pasca diperkenalkan oleh Borneo FC sebagai pemain baru.

Ari Maring sendiri belakangan ini sudah banyak dirumorkan akan masuk list belanja klub Liga 1 Indonesia. Tak perlu dipungkiri pemain asal NTT itu memiliki kontribusi cukup signifikan bagi PSIM pada musim lalu. Sehingga membuatnya banyak dilirik klub-klub Liga 1. Tercatat Ari Maring mencatatkan lima gol dan tiga asis dari 17 kali bermain bersama PSIM.

Kendati demikian, Manajer PSIM

Jogja Dyaradzi Aufa Taruna mengatakan, manajemen tetap mendoakan agar karir Ari Maring bisa semakin cemerlang bersama Borneo FC. "Kami mendoakan yang terbaik untuk Maring," ujarnya kemarin (20/6).

Menurut Razzi, Ari Maring adalah pemain yang memiliki daya juang maksimal saat

membela PSIM pada musim 2023/2024 lalu. Sehingga manajemen sendiri tak heran bahwa kemudian pemain asal NTT itu banyak digandrungi klub-klub lain. "Itu yang membuatnya bisa seperti sekarang. Maring juga pindah ke klub yang sangat baik, hal ini dibuktikan dengan mereka juara reguler series kemarin," katanya.

Sebagai perwakilan klub, Razzi mengucapkan terima kasih kepada Ari Maring karena telah memberikan kontribusi bagi tim kebanggaan *wong* Jogja ini. "Kami ucapkan terima kasih atas perjuangan Maring selama di PSIM Jogja. Dia selalu tah apa yang harus dilakukan dan selalu *all out* atas kemampuannya saat bermain," ucapnya. (**ayu/laz/er**)



RIZKY WAHYU / RADAR JOGJA

ARI MARING

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005